

## Nach Corona geht es wieder aufwärts in der Katholischen Gemeinde St. Michael

Endlich sind wieder Kontakte ohne Masken möglich. Die Gemeinde kann im Gottesdienst auch ohne Masken singen. Ebenso erfreulich ist, dass auch wieder gemeinsam gefeiert und gegessen werden kann.

Am 12.6.2022 kam Herr Thies Dieckert, Filialdirektor der Kreissparkasse Herzogtum Lauenburg, zur Eröffnung und Inbetriebnahme des neuen Gasgrills zur Katholischen Gemeinde St. Michael in Schwarzenbek. Dieser wurde durch eine Spende der Kreissparkasse (KSK) an den Förderverein St. Michael Schwarzenbek ermöglicht. Der Förderverein St. Michael bedankt sich auf diesem Weg für die großzügige Spende.



*Die Katholische Gemeinde St. Michael freut sich über den neuen Gasgrill - Foto Simone Plengemeyer*

Der Förderverein hofft auf diesem Weg, den Aufbruch der Katholischen Gemeinde St. Michael in Schwarzenbek nach Corona mit zu unterstützen. Die Spende der KSK hat hierzu einen guten Grundstein gelegt. Der Förderverein und natürlich auch die Gemeinde freuen sich auf diese Unterstützung und danken recht herzlich.

*(Winfried Hofacker)*